

Alerta: condiciones favorables para moho azul informa Sanidad

Categoría: Agricultura

Publicado: Sábado, 22 Enero 2022 13:34

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 330



Las variables del tiempo en la segunda decena del mes de enero han acumulado valores de Índice de Peligrosidad Modificado (IPM) muy favorables para el desarrollo de la enfermedad moho azul del tabaco. En ese sentido, el Departamento Provincial de Sanidad Vegetal emite las siguientes indicaciones:

1. Extremar la vigilancia fitosanitaria diaria en todas las plantaciones de semilleros de tabaco en la provincia.
2. Demoler todos los residuos de tabaco en campos ya cosechados y los residuos de posturas en semilleros donde se haya concluido su explotación.
3. Recuperar y evitar atrasos en atenciones tales como: limpieza de la mañanita, desbotone y deshije, así como las actividades de cosecha en general.
4. Garantizar la agilidad en los mecanismos de distribución y venta al productor; de los recursos de protección necesarios y que estén disponibles en el municipio.
5. Dar cobertura con un tratamiento de fungicida de contacto a todas las áreas de tabaco tapado y las áreas de semillero que se mantengan

Alerta: condiciones favorables para moho azul informa Sanidad

Categoría: Agricultura

Publicado: Sábado, 22 Enero 2022 13:34

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 330

en explotación.

6. Las áreas de tabaco sol mantenerlas bajo observación.

7. En caso de aparición de focos de moho en cualquiera de las áreas de tabaco, hacer selección negativa de las hojas infestadas, sacarlas del campo, enterrar y posteriormente hacer un tratamiento con fungicida sistémi